
CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, que seja encaminhada uma Indicação ao Prefeito do Recife, Sr. João
Henrique de Andrade Lima Campos, para que seja realizado um estudo urbanístico
com o objetivo de revitalizar e reabrir a Rua Sete de Setembro no trecho entre a
Rua do Riachuelo e a Avenida Conde da Boa Vista para o fluxo de veículos.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 30 de maio de 2024.

_____________________________

CIDA PEDROSA
Vereadora do Recife - PCdoB
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CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento visa facilitar o acesso e o fluxo de veículos em
geral, com destaque para os veículos de emergência como polícia, SAMU e
bombeiros. A reabertura desse trecho da Rua Sete de Setembro é fundamental para
garantir uma melhor mobilidade urbana, especialmente em situações de
emergência, onde o tempo de resposta é crucial para salvar vidas e garantir a
segurança da população. A iniciativa poderá abrir uma importante conexão viária,
permitindo o deslocamento de veículos que se encontram nas adjacências da Rua
da Imperatriz, Rua do Hospício e Teatro do Parque no sentido norte, aliviando o
trânsito na Rua Manoel Borba em horários de pico.

Adicionalmente, é fundamental que o projeto inclua o remanejamento da
estátua do Livreiro Tarcísio Pereira para um local adequado que não interfira no
tráfego de veículos. Essa mudança não apenas preserva a homenagem ao livreiro,
mas também contribui para a organização do espaço urbano, tornando-o mais
seguro e acessível.

A revitalização e reabertura da Rua Sete de Setembro também têm como
objetivo aumentar a segurança na área e promover o ordenamento urbano.
Atualmente, a atual ocupação da rua tem causado transtornos e insegurança aos
transeuntes e moradores locais, incluindo intensa atividade noturna.

Além disso, esta iniciativa deve ser parte dos esforços contínuos da
Prefeitura na revitalização do centro do Recife. O centro histórico é uma área de
grande importância cultural e econômica para a cidade, e a sua revitalização é
essencial para o desenvolvimento urbano sustentável. Melhorar a infraestrutura e a
organização do trânsito contribuirá para tornar o centro do Recife mais atrativo,
seguro e funcional para todos.

Diante do exposto, solicitamos aos ilustres Pares a aprovação deste
requerimento de grande relevância para a mobilidade urbana e segurança do nosso
município.
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